

Los representantes de las asociaciones sociales y sociosanitarias de la Vila Joiosa se reúnen para crear el Consejo Municipal de Bienestar Social

La concejal de Bienestar Social, Maite Sánchez, ha convocado un foro de asociaciones para tener una primera toma de contacto con todas las asociaciones sociales, que sirve de antesala para la creación del Consejo Municipal de Bienestar Social.

Los representantes de las asociaciones sociales y sociosanitarias de la Vila Joiosa se han reunido con la concejal de Bienestar Social y Sanidad, Maite Sánchez, para tener una primera toma de contacto, intercambiar ideas y promover iniciativas colaborativas entre todas las asociaciones. Este foro de asociaciones, que se reunirá periódicamente para mantener sinergias entre ellas, configura la antesala de la creación del Consejo Municipal de Bienestar Social, una de las iniciativas que, según la concejal Maite Sánchez, forma parte del programa de servicios sociales del equipo de gobierno local. Con esta nueva herramienta se pretende optimizar y compartir recursos destinados a todas las asociaciones sociales con el fin de apoyar y facilitar la gran labor social que desarrollan.

La concejal de Bienestar Social, Maite Sánchez, afirma que “el foro ha resultado muy fructífero, puesto que cada representante ha expuesto sus necesidades y todos han mostrado una actitud colaborativa”.

“Conocemos la situación real de todos los sectores sociales de La Vila y reconocemos la inestimable labor de las asociaciones, por lo que resulta esencial que desde el Ayuntamiento se trabaje de manera conjunta con ellas y se promueva que, entre ellas, intercambien conocimientos para mejorar las circunstancias de cada una de ellas”, expone Sánchez.

Al foro de asociaciones han asistido los representantes de Hedysia, Ágora, Asociación del Pueblo Saharaui, Asamblea Local de Cruz Roja, Mujeres con voz, Asociación de jubilados y pensionistas, Afibrovi, Asociación del Parkinson, Cáritas de la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, Cáritas de la parroquia de la Virgen del Carmen, Manos Unidas, Afem,

Viladiversitat, Asociación Cultural de Actividades Diversas, Asmivi y Amnistía Internacional.

En este sentido, la concejal de Bienestar Social y Sanidad, Maite Sánchez, ha invitado a todas las asociaciones a reunirse y formar parte del proyecto y ha explicado que desde su departamento se van a poner en marcha iniciativas, tanto a nivel general como específicas, para mejorar el bienestar social y atender a todos aquellos vileros que lo necesiten, con el objetivo de garantizar la inclusión social de todos los colectivos. “Vamos a consolidar un nuevo modelo de atención social y aprovechar cuantas herramientas nos ofrezcan las administraciones supramunicipales, para atender todo tipo de necesidades, como puedan ser las relativas a la dependencia, a la accesibilidad, a los mayores, a las mujeres, a los jóvenes o a las familias”.

Noticia publicada el 10 de Julio de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Servicios Sociales e Igualdad.

